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　７月25日㈬、朝日地区親善水泳交歓会がきれい館
で開催されました。
　朝日地区の小学校５・６年生が参加するこの交歓
会は、今年をもって終了。記念すべき最後の大会で
朝日みどり小学校は、６年男子50ｍ自由形、６年男
子50m背泳ぎ、100ｍメドレーリレー、200ｍ選抜
リレーの４種目で大会新記録を出しました！ 背泳ぎ
は昭和56年から37年ぶり、選抜リレーは昭和60年か
ら33年ぶりの大会記録更新でした。
　100ｍメドレーリレーは、男女とも朝日みどり小
学校が１位という素晴らしい結果で、思い出に残る
大会となりました。

有終の美を飾る！

朝日みどり小学校 水泳大会新記録
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天蓋高原夏祭り 8
5㈰

交流部員　鈴木　キコ（北大平）

　８月５日の天蓋高原夏祭りに参加するのは２回目です。
天候は、曇り空、時には雨も降ることもあり、ちょっと涼
しく感じた時もありました。それでも、たくさんの人達が
参加をして思い思いに楽しんでくれたようです。また、「去
年食べたトマト、キュウリがおいしく、忘れられなくて今
年もきましたよ」と言ってくれた人もあり、とても、うれ
しくホッとする瞬間でした。人と人とのふれ合いで知らな
い人達とも話も出来たし、また、イベントを運営するスタッ
フさん達も大変お疲れ様でした。
　来年も、またお会いすること楽しみにしております。

海沼　智（関口）

　今年から長女が小学生になったこともあり、毎
日一緒にラジオ体操に参加しました。自分の時代
は全て子どもたちだけだったと思いますが、今は
親や兄妹も参加して、少し変わっていました。
　昔はラジオ体操があまり好きではなかったと思
います。今もあまり好きではありませんが、ラジ
オ体操に参加したことにより、１日元気に過ごせ
た様な気がします。
　自分の健康も考え、これからもなるべく参加し
ていこうと思います。

交流部員　小野　肇（朝日中野）

　天気予報で雨となっていた為、昨年よ
り参加人数が少ないように感じました。
雨が降り出しそうな天候でしたが、幸い
雨が降らず、無事最後までやり遂げる事
が出来て良かったです。
　今年は、昨年見る事が出来なかったフ
ラダンスや村上高校のチアダンスを見る
事が出来て、とても楽しめました。天蓋
高原夏祭りに参加した事が無い人におす
すめしたいです。
　来年も夏祭りをする際は、ぜひ参加し
たいと思います。

地域のみんなでラジオ体操

関口集落

岩沢集落

　今年も「笑顔であいさつ運動」の一環として、ラジオ
体操に参加しました。
    今年の夏は暑い日が続きましたが、ラジオ体操の歌を
大きな声で歌い、元気に体操を行う子どもたちから、元
気をもらいました。
    地域の皆様にも多数ご参加いただき、最初は声をかけ
られて恥ずかしがっていた子どもも、回を重ねるごとに
大人と打ち解けていったように感じました。
    来年も、健康増進や子どもたちとのふれあい、情報交
換なども出来る夏休みのラジオ体操に、地域のみなさま
も多数ご参加いただけたらと思います。

広報部長　飯沼　聡（岩沢）



天蓋高原まちあるき
地元集落の方に案内をしていただきながら天蓋高原を歩きました。
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参加者の方から感想をお聞きしてみました。
 ・ 朝日地区の方でもなかなか知らないことが多く、また自然の素晴らしさを感じた。（女性）

 ・ 朝日には５地区の区分けがあり、他のところはなかなか行きづらい。棚田は実際にみるととても立
派だった。（男性）

 ・ 日頃から興味があり、高根集落に行きたいと思っていたため、いい機会だった、楽しかった。（女性）

 ・ 観光ツアーみたいで楽しかった。また歴史、伝統などを体験できた良かった。（男性）
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薦川集落の住民の方
たちは、真剣に出前
講座の内容を聞いて
いました。

今回は佐野保健師に
出前講座を依頼し
て、地域包括ケアシ
ステムと薦川の集落
の現状について話し
ていただきました。
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薦川集落座談会
　薦川集落で初めての座談会を行いました。この座談会は集落が抱える問題に対し、住民とたかねまちづくり協議
会や行政が、「これから先も安心して暮らすために、今、どのようなことができるのか？」について、「共に考える
こと」を目的に開催しました。今回が１回目であり、今後２回開催する予定です。

これから先も安心して暮らすために、
今、どのようなことができるのか？
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おらどごの！おらどごの！
　自分は中学校を卒業して
高校へ進学しましたが、過
ちを繰り返してしまいまし
た。一度高校をやめて、も

う一度高校を受験し、同い年の仲間より１年
遅れの今年の春に卒業しました。今思えば再
入学して本当に良かったと思います。成人式
ではそんな自分を支えてくれた、たくさんの
仲間に会え、懐かしい話で盛り上がり楽しい
成人式になりました。正直、成人になった実
感が今はあまり湧いてませんが、これからは
大人になったということをしっかり自覚し、
やりたい事や仕事を全力で取り組める大人に
なりたいと思っています。

今回は、めでたく成人を迎えた２人に成人に
なった抱負をお聞きしました。

地域の行事予定 （10月～12月）
10月14日　グランドゴルフ大会････････（中原）
　　20日　ふれあい交流広場
　　21日　あさひまつり
　　27日　神輿まつり･････････････････(高根)
11月３日　朝日駅伝大会
12月23日　門松づくり･････････････････(関口)

　あっという間に20歳に
なってしまいました。感慨
にふけっていたところ、成
人ということはそう遠くな

い将来に大きな決断をしなくてはいけない日
が迫っていると気付きました。そう考えると
底抜けに恐ろしいです。今のままではまだま
だ太刀打ちできそうにありません。しかし今
は、です。今から来たるべき日に備えてじっ
くり学べば、きっと少しはましになっている
と思うのです。歳を重ねた時に後悔のない決
断をしたいと思います。
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■発　行	 たかねまちづくり協議会
■編　集	 広報部

■事務局	 〒958ｰ0292　新潟県村上市岩沢5611番地
	 （村上市朝日支所地域振興課内）

■連絡先	 TEL0254ｰ72ｰ6881 FAX0254ｰ72ｰ0328
	 E-mail		as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp

　秋を感じるころになりましたが皆様どのような
秋をお過ごしでしょうか。地域の皆様には、日頃
よりご協力いただきありがとうございます。
　おかげさまでまちづくり通信も第25号の発行と
なりました。１人でも多くの方に興味と関心をもっ
ていただけたら幸いです。
　これからも皆様のご協力のほどよろしくお願い
します。
	 広報部　板垣　由美子（薦川）

編集
後記

祝成人

●ふれあい交流広場

●あさひまつり

　10月20日㈯朝日みどり小学校作品展で「餅つ
き」イベントを行います。４種類のお餅を準備
して皆さんのお越しをお待ちしております。
　ぜひご近所お誘いのうえご来場ください。

　10月21日㈰、今年も朝日みどりの里を会場に
あさひまつりが開催されます。屋根付き多目的
広場では、ステージイベントや模擬店が行われ
る他、たかねまちづくり協議会では「やまもち」
を販売する予定です。皆さんぜひお越しください。

たかねまちづくり協議会からの
お知らせ
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